

Kindertagesstätte Rappelkiste
Humboldtstraße 21 • 72406 Bisingen

Die Kindertagesstätte „Rappelkiste“ wurde am 1. April 2021 eröffnet.

Die Gemeinde Bisingen steht seit vielen Jahren für Familienfreundlichkeit.

Zwar gab es bereits 5 Kindertagesstätten der Gemeinde, jedoch reichten diese derweil nicht mehr aus. Auch durch Zuzüge in unsere kinderfreundliche Gemeinde wurden die Kita-Plätze knapp.

Die Gemeinde Bisingen manifestierte ihre Familienfreundlichkeit mit der Entscheidung zur unverzichtbaren Eröffnung einer weiteren Einrichtung.

Die Rappelkiste ist eine zweigruppige Einrichtung, in welcher bis zu 50 Kinder aufgenommen und von 7:00 Uhr bis 14:00 Uhr betreut werden können.

Kinder ab dem 3. Lebensjahr bis zum Schuleintrittsalter sind herzlichst willkommen.

Die Kita Rappelkiste bietet 3 Gruppenräume mit 6 verschiedenen Funktionsbereichen. Auch ein Bewegungsraum und Garten gehören zu der Einrichtung.

Die Kinder haben die Möglichkeit während des Freispiels alle Bereiche zu erkunden.

Eine Elternecke im Büro der Leitung dient während der Eingewöhnung der Kinder auch als Rückzugsort für die Eltern.

Im Verwandlungsbereich können Kinder bekannte Situationen aus ihrem familiären Alltag im Rollenspiel nachspielen oder auch in vollkommen neue Phantasiewelten eintauchen und für wenige Stunden zu Mitgliedern eines Königshauses, Junghexen, Zauberlehrlingen oder den ausgefallensten Märchen- und Fabelwesen werden.

Auch gibt es die verschiedensten Brett-, Karten- und Geduldspiele, Memories und Puzzles zu entdecken.

Die Bauecke bietet für kleine und große Nachwuchs-Baumeister die unterschiedlichsten Materialien und Stoffe. Man kann eben nicht nur mit herkömmlichen Holzklötzen oder kommerziellen Konstruktionsspielsteinen bauen, sondern auch mit Upcycling-Produkten die tollsten Bauwerke erschaffen.

In unserem Forscher- und Experimentierbereich führen wir mit den Kindern die verschiedensten und erstaunlichsten Experimente durch und beweisen unter anderem, dass wir auch aus Abfallprodukten oder scheinbar nutzlosen Stoffen neuwertige Produkte und Materialien gewinnen können.

Nachhaltigkeit ist aus dem heutigen Kindergartenalltag nicht mehr wegzudenken, denn uns allen liegt die Umwelt und unsere Erde am Herzen.

Zum gemeinsamen Austausch und Vespers während des Freispiels treffen sich alle Kinder im Raum zwischen den beiden Gruppen.

Wir legen großen Wert auf umweltfreundliche und wiederverwendbare Verpackungen. Frisches Obst und Gemüse sind geeigneterer Nährwert-Lieferanten als Quetschies im Einweg-Plastik.

Auch der Bereich zur kreativen und künstlerischen Entfaltung befindet sich in diesem Raum. Ihren inneren van Gogh und Picasso entdecken und offenbaren die Kinder dank Papier, Stiften, Farben, Pinseln und jeder Menge Upcycling-Materialien.

Wir arbeiten nach dem offenen Konzept und legen großen Wert auf Individualität, Nachhaltigkeit und Spracherziehung.

Feste Bestandteile eines jeden Kita-Tages sind der Morgenkreis, altersgetrennte Angebote und Projektarbeiten.

Die alltagsintegrierten Sprachförderung spielt eine große und wichtige Rolle in unserer täglichen pädagogischen Arbeit.

Sing- und Bewegungsspiele im Rahmen der „Quakfrösche“, welche an allen Kitas der Gemeinde Bisingen angeboten werden, unterstützen dies.

Wie in allen anderen Einrichtungen der Gemeinde Bisingen, gilt für uns der Orientierungsplan des Landes Baden-Württemberg als Richtlinie in unserer Arbeitsweise, damit wir die Stärken der Kinder stärken und die Schwächen der Kinder schwächen.

Für uns ist die Zusammenarbeit mit den Eltern selbstverständlich und wichtig.

Wir wünschen uns, dass unsere pädagogische Arbeit durch gemeinsames Singen, Tanzen, Lesen, Spielen, Forschen, Entdecken, Kochen und Backen unterstützt und ergänzt.

Gerne sind wir ein transparenter und vertrauensvoller Ansprechpartner für die Eltern und begleiten sie in Ihrer Erziehung und Bildung sowohl fachlich als auch emotional.